

El canciller Paganini asegura que la situación de los soldados uruguayos en el Congo se evalúa constantemente

Principal



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 145
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-canciller-paganini-asegura-que-la-situacion-de-los-soldados-uruguayos-en-el-congo-se-evalua-constantemente_16003.php

**EL CANCELLER PAGANINI
ASEGURA QUE LA
SITUACIÓN DE LOS
SOLDADOS URUGUAYOS
EN EL CONGO SE EVALÚA
CONSTANTEMENTE**

Principal

El canciller Paganini asegura que la situación de los soldados uruguayos en el Congo se evalúa constantemente

Soldados uruguayos cumplen con su misión de paz en el Congo, enfocados en la protección de la población civil, resaltó el canciller Paganini.

Preocupación en el Gobierno Uruguayo por Situación en la República Democrática del Congo

El canciller Omar Paganini manifestó que el gobierno uruguayo sigue con gran inquietud los recientes enfrentamientos armados en la República Democrática del Congo, especialmente en la ciudad de Goma.

En esta localidad se encuentran destacados los soldados uruguayos que participan en la Misión de Paz de Naciones Unidas.

Este sábado, un soldado uruguayo perdió la vida y otro resultó gravemente herido tras un ataque del grupo rebelde M23.

Además, en las últimas horas, cuatro efectivos más sufrieron lesiones: dos por esquirlas y rebotes, mientras que otros presentaron heridas de bala, aunque sin riesgo vital, según el último comunicado emitido por el Ejército Nacional uruguayo. Ante este contexto, Paganini fue consultado el martes sobre la posibilidad de retirar a todos los soldados uruguayos de la misión. "Lo que ocurre es que tenemos un mandato de protección de la población civil, el cual fue discutido ayer en la Comisión Permanente del Parlamento.

Es realmente delicado considerar una retirada, ya que podría causar un gran daño a la población civil del Congo, y esa es nuestra responsabilidad", expresó.

El canciller agregó que la situación está siendo evaluada constantemente.

"Esto también implicaría modificar algunos compromisos con Naciones Unidas, lo que tiene sus propias implicancias", añadió.

Asimismo, Paganini indicó que, aunque las decisiones relacionadas con la Misión de Paz son competencia de Naciones Unidas, Uruguay puede tener un papel de influencia.

En este sentido, se solicitó una reunión urgente del Consejo de Seguridad de la ONU, y se establecieron contactos con países de la región para intentar alcanzar el alto el fuego declarado el lunes, el cual fue interrumpido en la madrugada del martes.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL CANCELLER PAGANINI ASEGURA QUE LA SITUACIÓN DE LOS SOLDADOS URUGUAYOS EN EL CONGO SE EVALÚA CONSTANTEMENTE

El canciller paganini asegura que la situación de los soldados uruguayos en el congo se evalua constantemente

Tags

uruguayos, enfrentamientos, paganini, soldados, canciller, inquietud, naciones, recientes, uruguayo, enfocados, cumplen, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr que los demás socios también se abran a la flexibilidad"*
- 3.9 *** *Omar Paganini confía en que se nombre al nuevo canciller para culminar el proceso de transición*
- 4.2 *** *Dos nuevos militares uruguayos resultan heridos en el Congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este lunes*
- 4.6 *** *Omar Paganini anunció que mantiene diálogos para seguir en la Cancillería si Delgado resulta electo en las próximas elecciones*
- 4.7 *** *Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe"*
- 4.2 *** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 4.1 *** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*
- 4.2 *** *Omar Paganini: "Uruguayo arrestado en Venezuela es oficialmente"*

un desaparecido

3.6 * *Paganini manifestó su inquietud ante la postura del Gobierno argentino al elevar los peajes en la hidrovía*

3.8 * *A pesar del alto el fuego establecido, otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo